

Les vice-présidents administratifs municipaux seront désignés cette fin de semaine



La Havane, 23 février (RHC)- Dans le but de renforcer et de donner plus de stabilité à la gestion administrative dans chaque territoire et de rendre plus efficace le travail des assemblées locales du Pouvoir Populaire et de ses commissions permanentes, les 24 et 25 février prochains seront désignés dans tout Cuba les vice-présidents qui s'occuperont de cette instance dans chaque municipalité.

Le poste de vice-président de l'Organe d'Administration a été créé en vertu d'une décision du Comité Exécutif du Conseil des Ministres de Cuba en septembre 2017.

« Durant le mois de décembre, les responsables de ce nouveau poste ont été élus au sein des Assemblées Provinciale du Pouvoir Populaire et ce mois-ci l'on doit désigner ceux qui occuperont la fonction depuis les municipalités » a expliqué Miriam Brito, secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

« Cette décision est un pas important pour garantir la qualité et l'efficacité de notre travail dans chaque territoire », a-t-elle relevé.

En vertu de cette décision, les présidents des assemblées provinciales et municipales du Pouvoir Populaire qui président actuellement le Conseil de l'Administration Provinciale ou Municipale, à l'exception des provinces d'Artemisa et de Mayabeque, gardent leur poste aux Conseils d'Administration, mais ils peuvent déléguer dans la personne qui occupe le nouveau poste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155922-les-vice-presidents-administratifs-municipaux-seront-designes-cette-fin-de-semaine>



Radio Habana Cuba